



## Tomelloso



El presidente provincial, Carlos Cotillas, asegura que Page “maltrata” a los tomelloseros privatizando servicios hospitalarios y disparando las listas de espera

Cotillas ha lamentado que el PP sea el único que pone sobre la mesa la mala gestión sanitaria del Gobierno del PSOE y que Inmaculada Jiménez esté guardando silencio mientras Page “desmantela” el hospital. Ha indicado que la lista de espera de consultas externas ha aumentado en 700 personas y ha apuntado que “no se está haciendo nada para bajar estas listas sino todo lo contrario, porque siguen faltando profesionales en el hospital de Tomelloso”. Ha señalado que hay 5 médicos menos que en junio de 2015 en especialidades muy importantes que generan listas de espera y que quienes esperan, esperan más tiempo. La falta de radiólogos en el hospital de Tomelloso “y el deseo de la gerencia de privatizar los servicios” hace que haya 387 personas que esperan más de 30 días para una ecografía, 62 para un ecocardiograma o 397 esperando una endoscopia. “El PSOE no genera confianza en los servicios públicos en Tomelloso y como ha ocurrido otras veces, con la excusa de que todo va mal, gastarán mucho más en empresas privadas que lo que gastaba el gobierno del PP”.



Carlos Cotillas

Por otro lado, ha destacado que la gestión económica del PP ha permitido tener unas cuentas saneadas en el Ayuntamiento de Tomelloso y ha indicado que, aunque la liquidación ha sido aprobada por el actual equipo de Gobierno, se hace sobre un presupuesto que preparó el PP. Ha explicado que con la liquidación de 2015, que arroja un resultado presupuestario positivo de más de 4 millones y un remanente de Tesorería de más de 7 millones, el equipo de Gobierno dispone de una gran capacidad económica para llevar a cabo diferentes políticas, que se ha hecho posible que los empleados municipales cobren, recuperen la paga extra pendiente y se rebaje la deuda municipal. “La buena situación económica debe permitir que el Ayuntamiento baje los impuestos”. Ha recordado que el PP propuso bajar el IBI y que lo volverá a proponer. Al hilo de esta cuestión, ha recordado que fueron rechazadas por el PSOE las rebajas propuestas por el Partido Popular y que la propuesta de la rebaja de los precios públicos en los servicios educativos no fue llevada a la pasada Comisión de Hacienda, por lo que entiende que el PSOE “no quiere bajar los impuestos a los ciudadanos”.



## La diputada nacional, Rosa Romero, participa en los actos con motivo de la festividad de San Isidro Labrador y en la Romería de la Virgen de Alarcos

---

“Reitera el apoyo del Partido Popular a los agricultores y ganaderos y lamenta que estén sufriendo las consecuencias de la mala gestión del Gobierno de Page.

“Asegura que el Partido Popular siempre ha tenido claro que la recuperación pasa por la puesta en marcha de medidas de apoyo a las familias.

Romero ha indicado que la agricultura ha sido clave en los tiempos de crisis y un motor importante en la recuperación económica y la creación de empleo en nuestra región. “España es el primer país de la Unión Europea en renta agraria. Durante los ocho años de gobierno del PSOE, la renta agraria descendió un 15%, pero en los cuatro años de gobierno del PP ha aumentado en casi un 8%”. “El PP recuperó el Ministerio de Agricultura y apostó firmemente por defender en la UE los intereses del sector”. Prueba de ello es la ficha financiera de la nueva PAC que da estabilidad y seguridad al sector porque se mantienen las ayudas agrarias y España ha conseguido consolidar 47.000 millones de euros para el sector hasta 2020. “Cospedal pagaba de manera responsable la PAC en el mismo año de la solicitud, pero con Page, ya estamos en 2016 y hay miles de agricultores y ganaderos en nuestra región que aún no la han cobrado”. Ha mandado a los agricultores y ganaderos un mensaje de futuro y ha insistido en la necesidad de tener un “Gobierno fiable, estable y, sobre todo, creíble en Europa para poder ejecutar políticas de defensa del sector agrario y situar a los agricultores y ganaderos en el lugar que se merecen”.



Rosa Romero en la festividad de San Isidro Labrador

Romero, que también ha participado en la Romería de Alarcos, ha indicado que Ciudad Real, durante los últimos años, ha sido un claro ejemplo de las políticas sociales del Partido Popular. Así, ha recordado que durante sus años como alcaldesa puso a la familia en el centro de la acción política porque considera a la familia como “la base y el núcleo de la sociedad y el eje sobre el que deben pivotar todas las políticas municipales”.



Rosa Romero en la romería de la Virgen de Alarcos

En relación a la Romería de la Virgen de Alarcos, ha afirmado que “no se puede borrar de un plumazo nuestra historia por mucho que partidos emergentes como Podemos/Ganemos Ciudad Real quieran” y ha lamentado que el PSOE haya decidido apartarse también de elegir las citas más multitudinarias “para salir en la foto”. El PP “siempre ha defendido y defenderá lo que somos como pueblo y considera fundamental que las nuevas generaciones cojan el relevo de quienes tanto han dado por esta tierra y que den continuidad a ese trabajo. Nosotros no hacemos distinciones, el PP estará donde tiene que estar: defendiendo los intereses de todos”.

## Ciudad Real



El portavoz del Grupo Municipal Popular, Miguel Angel Rodríguez: “Pilar Zamora no ha convocado el Pleno extraordinario porque no quiere despedir a los trabajadores antes de las elecciones”

---

El equipo de Gobierno, por boca de su portavoz Nicolás Clavero, anunció un Pleno definitivo a mediados de mayo para culminar el proceso de municipalización y no lo han convocado “porque no les ha gustado el informe del Interventor que, ateniéndose a la legalidad, no dice lo que ellos querían escuchar y echa por tierra la afirmación de que la empresa pública gestionaría los servicios de forma más económica que el propio Ayuntamiento”. Es el cuarto plazo que da el equipo de Gobierno en este asunto, con el que llevan casi diez meses y que a día de hoy aún no han sido capaces de culminar. Está convencido de que el informe del interventor es claro al hablar del futuro laboral de los trabajadores, por lo que no entiende el silencio de Pilar Zamora. Además, ha asegurado que el precio que Pilar Zamora tiene que pagar a Ganemos para ser alcaldesa implica que los trabajadores de estas empresas, o bien sean despedidos, o bien tengan que someterse a un examen público, como ya les anunció Carmen Soáñez, entonces concejal de Ganemos, la primera vez que mantuvo una reunión con los afectados.



Miguel Angel Rodríguez

## Ciudad Real



La diputada nacional, Rosa Romero, asegura que en esta campaña el PP volverá a estar con la gente “porque nuestro objetivo es pactar con los españoles”

---

Durante una entrevista en COPE Ciudad Real

Romero ha lamentado que se hayan perdido cuatro meses en reuniones en los despachos, en ruedas de prensa, y en convertir el Congreso de los Diputados “en un plató de televisión, de reparto de sillones y de mucho teatro y pocas propuestas”. Además, ha lamentado que “Pedro Sánchez haya preferido pactar con Ciudadanos, con los radicales y con los independentistas antes que sentarse a dialogar con el PP”. “Los españoles tienen que valorar ahora que es necesario un Gobierno estable que de seguridad y estabilidad y eso solo lo garantiza el PP”. Ha indicado que, el 26 de junio, será un día importante, porque los ciudadanos tienen que ir a votar pensando en cómo estábamos hace 4 años - un país al borde de la quiebra y a punto del rescate- y cómo, con el esfuerzo de todos y con la puesta en marcha de medidas acertadas, España salió de la crisis, crece por encima de la media europea y se crea empleo. Está convencida de que ahora, de lo que se trata, es de afianzar esa recuperación, por eso es importante que haya una amplia mayoría en el Congreso de los Diputados.



Romero en COPE Ciudad Real